

# XPRESS

## Polsek Cangkuang Kawal Logistik Pemilu Dari Gudang KPU Ke PPK Kec Cangkuang

DFR Cangkuang - [CANGKUANG.XPRESS.CO.ID](http://CANGKUANG.XPRESS.CO.ID)

Feb 9, 2024 - 17:11



*Dok. Giat Polsek Cangkuang (9/2/24)*

CANGKUANG - Menjelang hari H Pemilu 2024 tanggal 14 Pebruari 2024, beberapa point logistik Pemilu mulai didistribusikan ke PPK.

Polsek Cangkuang Polresta Bandung, melalui Unit Patroli Samapta, melaksanakan pengawalan logistik Pemilu dari gudang KPU Kec Katapang ke Sekretariat PPK Cangkuang.

Bripka Cecep Nurdin AS., Kanit Patroli Samapta Polsek Cangkuang Polresta Bandung turun langsung melaksanakan pengawalan logistik Pemilu tersebut.

"Kami laksanakan pengawalan untuk memastikan logistik Pemilu 2024, aman dan lengkap sampai di PPK Kec Cangkuang," ujar Cecep, Jumat (9/2/2024).



Kapolsek Cangkuang Iptu H. Yusup Juhara, S.H., dalam pelaksanaannya memonitor langsung distribusi logistik pemilu tersebut.

"Beberapa logistik Pemilu sudah mulai didistribusikan ke tiap-tiap PPK termasuk ke PPK Kec Cangkuang, dan kami siap melakukan pengawalan dan pengamanannya," tegas Yusup.

Adapun logistik Pemilu yang kami lakukan Pengawalan sekarang ini adalah, 14 Dus DPT Salinan Non NIK, 1 Dus DPT NIK, 25 Pack Form C Pemberitahuan, 260 Set Daftar Hadir DPK, 260 Set Daftar Hadir DPT dan 1 Pack Daftar Manifest, jelasnya.

Pada hari sebelumnya kami juga lakukan pengawalan dan pengamanan logistik Pemilu berupa, 464 buah Spidol Kecil, 1.842 buah Ballpoint, 528 buah Lem Perekat, 1.820 buah Tanda Pengenal KPPS, 520 buah Tanda Pengenal Pengamanan dan 3.132 buah Tinta.

Semua Logistik Pemilu masih disimpan di Gudang PPK Kec Cangkuang dengan penanggungjawab Ketua PPK Sdr. Nandi serta dalam pengamanan personil gabungan TNI, Polri, Satpol PP dan Linmas, tambah Yusup.

Sementara Kapolresta Bandung Kombes Pol Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., menegaskan kepada seluruh jajaran untuk memastikan logistik Pemilu mendapatkan pengamanan dan pengawalan dari anggota Polri, pungkasnya.